



Camagüey, 12

abr.- El Hogar Materno 23 de Agosto ubicado cerca del Hospital Universitario Ginecobstétrico Ana Betancourt de Mora en Camagüey, contribuye significativamente a la atención de la salud materno-infantil, atendiendo a embarazadas de toda la demarcación.

Las pacientes acuden a este centro cuando presentan condiciones asociadas al embarazo o para la prevención de complicaciones futuras.

Con 16 camas disponibles, actualmente hay 11 mujeres ingresadas, allí se les asegura la vigilancia médica puntual que incluye incluye ultrasonidos y un monitoreo constante de cualquier riesgo.

El equipo compuesto por cuatro enfermeras y un especialista en Ginecobstetricia, se encarga de administrar los tratamientos y cuidados necesarios, adaptados al diagnóstico individual de cada paciente, según informó Rafael García Cabrera, director del centro.



Keren Yanet Guerra Vasconcelos, embarazada de gemelos y con 21 semanas de gestación, permanecerá en el centro hasta dar a luz y afirmó que su estancia es beneficiosa, ya que le permite seguir adecuadamente las indicaciones de reposo, medicación y consultas.

Beatriz de la Torre Viera, madre de un niño de 10 años, se encuentra actualmente en el hogar debido al riesgo de placenta previa, tras recibir los resultados del ultrasonido, fue trasladada rápidamente desde su área de salud, una medida preventiva esencial dada su residencia en el municipio de Sierra de Cubitas, a unos 50 kilómetros al norte de la capital provincial.

La Universidad de Ciencias Médicas Carlos J. Finlay de Camagüey contribuye también a la mejora de la salud materno-infantil, esto se logra mediante iniciativas de promoción y prevención implementadas en los hogares maternos.

Dentro del marco del Programa de Atención Materno Infantil (PAMI) la universidad ha emprendido diversas actividades enfocadas en la calidad de vida de las embarazadas y sus bebés con el fin de elevar los estándares de salud en la región.

Estas actividades abarcan desde la formación vocacional y la orientación profesional hasta estrategias dirigidas a minimizar problemas como los partos prematuros y otras complicaciones prevalentes en el territorio.

Desde sus inicios tras el triunfo de la Revolución el programa se ha expandido a nivel nacional llegando incluso a comunidades remotas y montañosas, donde se realizan consultas y exámenes de diagnóstico gratuitos para prevenir enfermedades serias o malformaciones congénitas. **(Radio Cadena Agramonte)**